

Stv. Schmidt bittet um Auskunft, was die Stadt gegen die weiterhin in den Abendstunden stattfindenden Autorennen und Autoposing auf der Talstraße und Kölner Straße unternehmen werde.

StVRin Adolfs berichtet, dass für diese Angelegenheiten die Kreispolizeibehörde zuständig sei. Sie habe dort angefragt und vom Leiter der Direktion Verkehr die Auskunft erhalten, dass zwar auch in Zukunft gelegentliche Kontrollen geplant seien, dies aber sicher nicht ausreiche, um dem Geschehen vollumfänglich ein Ende zu bereiten. Die Kreispolizei bäte daher um Unterstützung durch die Bevölkerung. Sie seien dankbar für die Übermittlung von Kennzeichen der Fahrzeuge und/oder Videoaufnahmen.